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Anwesende: Mirijam Dettling, Matthias Zagermann, Felix Walther, Diane Horn

Protokoll:Diane Horn
Beginn: 16:50 Uhr
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Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

12.  Martin  Oemus  und Falk  Schellhorn von der TURAG beantragen 
467,90  €  für 3 Servomotoren. Die letzten Jahren wurden die TURAG 
ausschließlich  durch  Sponsoren  gefördert.  Aufgrund  des  schlechten 
Abschneiden beim Rennen, sind einige Sponsoren diesmal weggebrochen. 
Die  Spendensuche  ist  fast  abgeschlossen  und  somit  ist  mit  keinen 
weiteren Geldern zu rechnen. 
Antragstext:
„Der StuRa unterstützt das Projekt  „Eurobot 2011“ der Gruppe TU Dresden 
Robotik AG (TURAG) mit 467,90 Euro für die Beschaffung von 3 
Servomotoren (Hitec HS-7980TH), die für die Verwirklichung des Projektes 
unabdingbar sind.

Finanzaufstellung

Einnahmen
+ 300.00 € Spende Fira
+ 500.00 € Spende HAP
+ 164,90 € freiwillige Mitgliederbeiträge

= + 964,90 € + Sachspenden (im Wert von ca. 6000 €)

Ausgaben

- 220,00 € Reichelt Elektronik-Bestellung
- 170,00 € Reichelt Elektronik-Bestellung
- 100,00 € Sparkfun Farbsensoren
- 143,95 €  Servo HS-7980TH
- 74,70 € Modellbau Guru, Rechn Nr. 21725 Hitec Servo klei
- 40,70 € Supermagnete - Magnete für Spielelemente
- 60,12 €  LEDs, Linsen, Stromquellen
- 50,00 € Registrierungsgebühr Eurobot 
- 105,43 € MISUMI Plastikteile 2% Skonto
- 467,90 € 3x Servo HS-7980TH

= - 1432,80 €

SUMME:

= - 467,90 €

Antragsbegründung

Wie in den vergangenen fünf Jahren will die TURAG auch 2011 am 



internationalen Eurobot-Wettbewerb teilnehmen. Anders als sonst konnten wir 
dieses Jahr nicht die kompletten Kosten der erforderlichen Komponenten mit 
Sponsorengeldern decken, wie in unserer Finanzaufstellung ersichtlich. Wir 
fragten bei einer Vielzahl möglicher Sponsoren an, ohne die finanziellen 
Lücken schließen zu können.
Die TURAG zählt ca. 20 aktive Studierende, die durch eine StuRa-Förderung 
direkt unterstützt werden, um die theoretischen Lehrinhalte des Studiums 
besser zu verstehen und anzuwenden.
Da wir außerdem auf einer Vielzahl von öffentlichen Veranstaltungen vertreten 
sind, kommt die Förderung auch zahlreichen weiteren Studenten und der 
Allgemeinheit zugute. Nicht zuletzt hilft es das Interesse der Öffentlichkeit an 
unserer Universität zu steigern.
Zu den diesjährigen Veranstaltungen zählen unter anderem das 
Schnupperstudium, die Messe Karriere Start in Dresden, Beiträge zum Girls 
Day und zur Langen Nacht der Wissenschaften, Präsentationen an anderen 
Universitäten und weitere.
Die TURAG würde sich daher sehr über eine Unterstützung des StuRa 
freuen.“

Der Antrag wird mit 4/0/0 angenommen. Es zudem gebeten einen weiteren 
Finanzantrag bei der Freunde und Förderer der TU Dresden zu stellen. Das 
StuRa-Logo wird auf der Homepage und am Roboter veröffentlicht.

13. Maren Jung beantragt einen Zuschuss von 58,00 € für eine 
Vortragsreise nach Wien. Sie wurde eingeladen auf einen Kongress zu 
sprechen. Die bisher gefragten Institutionen (Institut, DFG, DAAD) 
fördern dieses nicht, da weder promoviert noch einen BA-Abschluss hat. 
Der bei der Fa3chschaft der Philosophischen Fakultät gestellte Antrag 
konnte aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit nicht behandelt werden.
Antragstext:
„Ich wurde eingeladen auf dem Kongress "Crossing Border" der 
Österreichischen Gesellschaft für Philosophie einen Vortrag zu Thema: 
"Natürliche Arten und Begriffe - Sind natürliche Arten Artefakte?" zu 
übernehmen. Der Kongress wird vom 2.-4. Juni 2011 in Wien stattfinden. 
Leider werden von den großen Förderinstitutionen wie der DFG oder 
dem DAAD solche Vortragsreisen für Studenten ohne wissenschaftlichen 
Abschluss nicht gefördert. Aus diesem Grund wende ich mich an Euch.
Die Höhe der Reisekosten ist davon abhängig, ob ich bei der Deutschen 
Bahn Spartickets erwerben kann. In diesem Fall kostete die Hin- und 
Rückfahrt jeweils 29.00 Euro, andernfalls käme eine Fahrt zwischen 
88,00 und 90,00 Euro. Ich werde selbstverständlich versuchen die 
Spartickets zu bekommen.
Das Formular zum Finanzantrag werde ich kommenden Montag zur 
Sitzung 
des Förderaussusses mitbringen. Bitte informiert mich, falls Ihr 
weitere Belege benötigen solltet.“

Der Antrag wird mit 4/0/0 angenommen.
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